

## SAINT-LARY SOULAN

Du 20 au 26 Mars : les classes de 4ème du collège Louis-Guilloux de Montfort-sur-meun partent en voyage scolaire à Saint-Lary Soulan dans les Pyrénées orientales.

Debut du voyage à 21h30 en car . Notre périple dura 12h pour une arrivée vers 8h30. Le lendemain le temps de se préparer, se mettre en tenue et direction la télécabine pour aller s'équiper, chaussures, casques, les skis et c'est parti.

Dès l'après midi nous partons essayer les pistes. Les équipes sont choisies en amont. Pour ma part n'ayant jamais skié, je suis dans l'équipe des débutants.

Le lendemain, on skie toute la journée en profitant de beaux paysages que nous offre la montagne, avec une animation le soir.

Mercredi, deux équipes sont formées, le premier groupe ski le matin et le deuxième groupe, les raquettes. Les raquettes nous permettent de faire une randonnée physique. L'après midi, on skie sans les moniteurs mais toujours accompagnés de nos professeurs.

Le jeudi, les moniteurs nous ont fait découvrir un nouveau secteur avec de nouvelles pistes. Mon groupe a fait des pistes vertes, bleues et une descente de couleur rouge. La piste rouge est impressionnante.

Le vendredi, on a pu skier que le matin car nous devons rendre le matériel et refaire nos sacs.

**Merci aux professeurs et aux moniteurs UCPA pour ce voyage !**



station de ski Gavarnie-Gedre

EWAN  
POIRAUDEAU  
4B